



有水中学校だより



第1号 令和7年4月23日

HP QRコード

【4月8日 新任式・始業式】 強く雄々しく 清く豊かく 若く凛々しく
学年代表者が抱負を述べ、令和7年度の有水中学校がスタートしました。

【4月9日 第79回入学式】 入学おめでとうございます。

新入生2名を迎える、全校生徒19名がそろいました。

新入生誓いの言葉(一部抜粋)

私たち、新入生はこの有水中学校の生徒の一員であることを心に
刻み責任ある行動や何事にも真剣に熱心に取り組む姿勢を大切に
していきたいと思います。

スポーツフェスタなどの行事や部活動でその意思を見せられる
よう努めています。



【4月16日 交通安全教室】 自転車運転における注意事項とは



交通企画課署員に講話ををしていただきました。自転車を運転する
時の注意事項やマナーなど命を守るために大切なことを教えてい
ただきました。自転車に乗る際は、ヘルメット着用をしてください。

生徒の感想

自転車に乗って事故をしてしまった場合は、ヘルメットの大しさ
がよくわかりました。そして、事故後の対応など、もしもに役立つ
ことを教えていただき、しっかり覚えておこうと思いました。

【4月20日 参観日・PTA総会】 本年度もよろしくお願ひいたします。

令和7年度 PTA活動方針

- 学校方針に即応し、その責任の分野を自覚し、相携えて、子どもの成長と保護者と教師の協力一致の体制を確立する。
- 会員の資質向上を図り、その自覚を高めるために会員研修を中核とする望ましいPTAの運営に期する。
- 学校環境の整備充実を図る。
- 地区活動をより活発に推進し、青少年の健全育成と環境の美化に努める。

【4月21日 スポーツフェスタ結団式】

小学校体育館で、こども園児・小学生・中学生が集まり、結団式を行いました。

スローガン 有水魂 心を一つに 沸き上がり

開催日 5月17日(土)



中学校実行委員長あいさつ(一部抜粋)

昨年と比較するとまた人数が少なくなりました。しかし、少人数でも有水にしかない良さや面白さがあると思います。その良さを出すために、前に並んでいる僕や実行副委員長、そして、団長をはじめ7人の頼れる代表の人たちが団にはいます。~略~

スポーツフェスタの全体練習はとても少ないですが、みなさんで一致団結し、昨年より良いスポーツフェスタにしましょう。